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次
の
ペ
ー
ジ

一
般
質
問
と
答
弁

12 月定例会では、 14 人の議員が一般質問を行いました。12 月定例会では、 14 人の議員が一般質問を行いました。

令和４年第４回花巻市議会定例会　一般質問一覧（登壇順）

伊藤　盛幸　議員

（はなまき市民クラブ）

　①新花巻図書館の整備について　①新花巻図書館の整備について　

　②全国瞬時警報システム （Ｊアラート） の発令に伴う行動計画について　②全国瞬時警報システム （Ｊアラート） の発令に伴う行動計画について

阿部　一男　議員

（社民クラブ）

　①農業問題について　②ＪＲ花巻駅橋上化 ・ 東西自由通路の整備について

　③新花巻図書館の整備について

久保田彰孝　議員

（日本共産党花巻市議会議員団）

　①国民健康保険税について　②インボイス制度について　

　③ごみ集積所について

小原　保信　議員

（明和会）
　①笹間第二小学校の活用について　②農業振興について

小森田郁也　議員

（はなまき市民クラブ）
　①奨学金返還補助制度について　②花巻市奨学金制度について

照井　明子　議員

（日本共産党花巻市議会議員団）
　①ＪＲ花巻駅橋上化 ・ 東西自由通路の整備について　②スクールバスについて

伊藤　忠宏　議員

（明和会）

　①大迫地域の道路環境の充実について　②有害鳥獣対策について

　③遠隔診療について

鹿討　康弘　議員

（はなまき市民クラブ）

　①ＳＬ銀河について　②新花巻図書館建設候補地について

　③学校給食費無償化について　④小中学校における不登校について

櫻井　　肇　議員

（日本共産党花巻市議会議員団）
　①改正個人情報保護法について　②新花巻図書館の整備について

佐藤　　現　議員

（はなまき市民クラブ）
　①シルバー人材センターへの支援について　②教育環境の充実について　

本舘　憲一　議員

（はなまき市民クラブ）
　①ＪＲ花巻駅橋上化 ・ 東西自由通路の整備について

似内　一弘　議員

（会派に所属しない）

　①行政サービスの向上及び効率的な行政運営について　

　②新型コロナウイルス感染症対策について

佐々木精市　議員

（会派に所属しない）
　①コミュニティ会議について　②人材育成について

菅原ゆかり　議員

（会派に所属しない）

　①予期しない妊娠への支援について　②ひとり親世帯への支援について

　③小中学校における児童生徒のてんかん発作時の対応について

Ｊ
Ｒ
用
地
を
取
得
す
る

た
め
の
交
渉
に
つ
い
て
市

民
説
明
会
が
開
催
さ
れ
た

が
、
市
民
の
意
見
を
ど
の

よ
う
に
集
約
し
た
か
伺

う
。説

明
会
の
参
加
者
は
実

数
で
２
２
５
人
。
発
言
者

は
実
数
で
81
人
で
あ
っ

た
。
「
旧
総
合
花
巻
病
院

跡
地
が
良
い
」
と
す
る
意

見
は
32
人
。
「
駅
前
の
Ｊ

Ｒ
用
地
が
良
い
」
は
18
人

で
あ
っ
た
。
こ
の
説
明
会

で
は
病
院
跡
地
が
多
か
っ

た
が
、
若
い
人
は
駅
前
を

望
む
声
が
多
く
、
説
明
会

だ
け
で
判
断
で
き
な
い
と

考
え
て
い
る
。

ＱＡ

ＱＡ
　

図
書
館
整
備
に
関
係
な

く
病
院
跡
地
は
取
得
す
る

約
束
が
あ
る
。
よ
っ
て
図

書
館
の
用
地
費
は
か
か
ら

な
い
。
地
方
公
共
団
体
に

は
最
小
の
経
費
で
最
大
の

効
果
を
挙
げ
る
責
任
が
あ

る
。
説
明
会
を
終
え
た
今
、

建
設
場
所
は
病
院
跡
地
に

決
め
る
時
期
で
は
な
い
か

伺
う
。

病
院
跡
地
は
、
図
書
館

で
な
く
て
も
、
他
の
利
用

も
考
え
ら
れ
、
用
地
費
が

か
か
ら
な
い
と
い
う
こ
と

に
は
な
ら
な
い
。
費
用
対

効
果
の
面
か
ら
、
利
用
者

が
多
い
と
こ
ろ
に
整
備
し

て
い
く
べ
き
と
考
え
る
。　
　

　

市
街
地
活
性
化
に
つ
な

が
る
よ
う
に
、
駅
東
西
を

含
め
た
構
想
に
つ
い
て
伺

う
。

ＱＡ

ＱＡ
　

図
書
館
用
地
を
め
ぐ
る

Ｊ
Ｒ
と
市
の
用
地
交
渉
の

内
容
に
つ
い
て
伺
う
。

市
は
、
建
設
場
所
に
つ

い
て
Ｊ
Ｒ
用
地
に
絞
り
込

み
は
し
て
い
な
い
が
、
令

和
３
年
４
月
に
設
置
し
た

新
花
巻
図
書
館
整
備
基
本

計
画
試
案
検
討
会
議
に
お

い
て
委
員
が
意
見
交
換

を
行
っ
た
際
、
建
設
候
補

地
に
つ
い
て
ス
ポ
ー
ツ
用

品
店
敷
地
が
「
良
い
」
ま
た

は
「
ど
ち
ら
か
と
い
え
ば

良
い
」
と
い
う
意
見
が
多

か
っ
た
こ
と
を
Ｊ
Ｒ
に
伝

え
、
交
渉
し
て
い
た
だ
け

る
か
ど
う
か
確
認
し
た
い

と
考
え
て
い
る
。

伊
い と う

藤 盛
せいこう

幸　議員

阿
あ べ

部 一
か ず お

男　議員

一般質問一般質問

◆
一
般
質
問
と
は

一
般
質
問
と
は
、
議
員
が
市
政
全
般
の

こ
と
に
関
し
て
、
市
長
な
ど
の
執
行
機
関

に
対
し
、
事
務
の
執
行
状
況
や
将
来
に
対

す
る
方
針
な
ど
に
つ
い
て
質
問
し
た
り
、

報
告
、
説
明
を
求
め
る
こ
と
で
す
。

　

年
４
回
の
定
例
会
の
み
で
、
臨
時
会
で

は
で
き
ま
せ
ん
。

◆
質
問
時
間
は
60
分

　

花
巻
市
議
会
で
は
、
制
限
時
間
60
分
以

内
で
質
問
と
答
弁
を
行
い
ま
す
。

◆
事
前
通
告

質
問
す
る
議
員
に
は
、
前
も
っ
て
質
問

内
容
を
記
し
た
事
前
通
告
書
の
提
出
を
義

務
づ
け
て
い
ま
す
。

　

事
前
通
告
と
す
る
の
は
、
発
言
の
順
序

や
発
言
時
間
を
整
理
し
、
議
員
に
発
言
の

機
会
を
平
等
に
与
え
る
こ
と
を
保
障
す
る

と
と
も
に
、
議
事
の
能
率
的
運
用
を
促
進

す
る
た
め
で
す
。

※
議
会
だ
よ
り
に
掲
載
し
て
い
る
一
般
質

問
の
質
問
と
答
弁
は
、
質
問
議
員
本
人

が
作
成
し
て
い
ま
す
。

新
花
巻
図
書
館
の
整
備

令
和
２
年
度
に
実
施
し

た
説
明
会
で
は
、
駅
西
口

駐
車
場
整
備
や
駐
輪
場
の

確
保
な
ど
、
自
由
通
路
整

備
に
併
せ
て
西
口
駅
前
広

場
整
備
の
意
見
が
出
さ
れ

た
。
ロ
ー
タ
リ
ー
や
一
時

待
機
場
所
の
車
両
動
線
改

善
や
屋
根
設
置
の
意
見
も

い
た
だ
き
、
今
後
、
基
本
設

計
段
階
で
検
討
す
る
。
新

花
巻
図
書
館
は
候
補
地
が

駅
東
口
、
旧
総
合
花
巻
病

院
跡
地
の
い
ず
れ
の
場
合

で
も
市
街
地
活
性
化
に
資

す
る
も
の
で
あ
る
。

新
花
巻
図
書
館
の
整
備

Ｊ
Ｒ
花
巻
駅
橋
上
化
・

東
西
自
由
通
路
の
整
備

市ホームページにおいて本会議の様子を録画配信しています。市ホームページにおいて本会議の様子を録画配信しています。

質問議員の下にあるＱＲコードよりご覧いただけます。質問議員の下にあるＱＲコードよりご覧いただけます。 花巻市議会花巻市議会

【パソコンなどでの視聴は下記を検索】【パソコンなどでの視聴は下記を検索】

一般質問一般質問

議会中継をスマホ・ＰＣで視聴できます！議会中継をスマホ・ＰＣで視聴できます！


